

Lunes, 13 de octubre de 2025

## **El Cabildo lleva el mensaje de Ámate, 'Que no te pare el cáncer', a las paradas del tranvía**

- Metrotenerife cede durante el mes de octubre los mupis de 15 paradas de la red para dar la máxima visibilidad a la campaña de sensibilización sobre el cáncer de mama

Octubre marca el inicio del mes de la sensibilización sobre el cáncer de mama y un año más, el Cabildo de Tenerife, a través de Metrotenerife, impulsa la concienciación y la divulgación de esta causa vital. En ese sentido, el operador del tranvía cede a Ámate, Asociación de Cáncer de Mama de Tenerife, los mupis de 15 paradas del servicio para la campaña 'Que no te pare el cáncer', un lema inspirador y directo con el que la asociación busca resaltar la superación, la lucha y la esperanza.

La parada Fundación del tranvía vuelve a ser el corazón simbólico de la campaña que lanza con motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Mama (19 de octubre), un acto que lleva más de una década celebrándose en este emplazamiento. En la presentación se dieron cita la consejera insular y presidenta de Metrotenerife, Eulalia García, así como la presidenta de Ámate, Mari Carmen Bonfante. También asistió Daida Gutiérrez, gerente de Publiservic, entidad que nuevamente ha gestionado de manera altruista la impresión y logística de los carteles.

La consejera insular y presidenta de Metrotenerife, Eulalia García, calificó de fundamental la colaboración del Cabildo con Ámate y subrayó que el mensaje de este año incide "en la determinación para convivir con los retos que nos presenta la vida, como el cáncer, una enfermedad donde la prevención, la autoexploración y las revisiones médicas periódicas son clave". Por su parte, Mari Carmen Bonfante, presidenta de Ámate, agradeció el apoyo que Cabildo y Metrotenerife siempre ha brindado a la asociación y señaló la potencia de las imágenes de la campaña "ver a las pacientes de cáncer realizando deporte es la mejor prueba de que se puede seguir adelante», además recordó la importancia de la detección precoz en esta enfermedad.

### Deporte y superación

'Que no te pare el cáncer' cobra vida con el testimonio de pacientes de cáncer practicando diversas disciplinas deportivas. De esta forma, Ámate pone el acento en que el deporte fortalece el cuerpo y el alma. Un mensaje de superación, la lucha y la esperanza que resonará este mes de octubre en las líneas de tranvía y en sus redes sociales gracias al Plan de Responsabilidad Social de Metrotenerife.

#### GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com) / [www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)